



Les quatre voleurs et Lafleur battirent en retraite. — Page 30.

Paris, m'en produiront net vingt-cinq mille au moins!

Son visage, réellement beau, eut une expression de triomphe lorsqu'il referma avec soin la caisse en fer-blanc et remit la clef dans sa poche.

— Mes combinaisons sont admirables! trente mille livres déjà lancées dans la spéculation parisienne, me rapporteront d'énormes bénéfices; et maintenant, continua Greenwood en regardant la boîte en fer-blanc, cette somme va frapper le coup décisif. C'est une merveilleuse science que celle du financier! et qui est plus habile que moi? Il est vrai que j'ai éprouvé quelques pertes la semaine dernière! J'ai eu tort de jouer sur les fonds anglais, les fluctuations de la rente française sont une mine épuisable de brillantes fortunes; les gens timides parlent des grands risques, fi donc! qu'ils combinent leurs plans comme je l'ai fait.

Il s'arrêta et se regarda complaisamment dans la glace placée au-dessus de la cheminée.

Puis il sonna.

Lafleur parut; son visage était si calme et si placide que personne n'aurait supposé qu'il venait d'écouter attentivement à la porte du cabinet pendant que son maître transportait les trésors du coffre-fort dans la boîte.

— Apportez-moi mon pardessus et une casquette de voyage, Lafleur, dit M. Greenwood sans perdre de vue la boîte en fer-blanc.

Lafleur sortit encore une fois et reparut bientôt avec les objets demandés par son maître.

Il annonça en même temps que la chaise de poste était à la porte.

En quelques minutes, Greenwood se trouva en voiture. La boîte en fer-blanc fut mise dans le coffre sous la banquette, et la boîte aux pistolets à côté de lui.

Filippo et Lafleur montèrent sur le siège, et les postillons firent claquer leurs fouets.

La voiture s'éloigna rapidement de Spring-Gardens.

A huit heures et demie précises, la voiture s'arrêtait à la porte de la principale auberge de Rottenborough.

Les palefreniers semblaient dételer plus lentement que de coutume, et cinq minutes se passèrent avant qu'ils eussent seulement délié les traits; en un mot, ils obéissaient à Lafleur.

Tout à coup la porte de la salle commune s'ouvrit et vomit environ quatre-vingts personnages à l'air si suspect et si étrange qu'aucun homme prudent n'aurait voulu les rencontrer au coin d'une rue écartée.

Ils sortirent donc pêle-mêle, se poussant, se trémoussant et plaisantant entre eux.

— Hourra pour Greenwood! Bravo, Greenwood! crièrent-ils de leurs voix avinées. Vive Greenwood! A bas les tories!

— Non! non! s'écria un petit homme habillé de noir se tenant à la tête de la foule: A bas les libéraux!

— Oui! oui! c'est cela! cria la foule.

Puis ils crièrent de plus belle:

— Hourra pour Greenwood! A bas les libéraux! Vivent les tories!

Le petit homme en noir, qui n'était autre que l'agent de l'honorable membre, s'avança à la portière et dit:

— Ah! monsieur Greenwood, vous êtes reconnu, vous voyez! C'est très-joli, vraiment, de croire que vous pouvez passer par Rottenborough incognito, vous qui êtes l'espoir et la gloire de la ville! Heureusement qu'une société d'électeurs indépendants, ajouta l'homme d'affaires en jetant un regard sur la foule dégoulinée et à moitié ivre, étaient en train de prendre quelques rafraîchissements, tout à fait par hasard, dans la taverne, et c'est ainsi qu'ils ont saisi l'occasion de présenter leurs respects à leur représentant à notre glorieux parlement.

— Bravo! Greenwood, s'écria la foule, quand le petit homme eut terminé son discours.

— Messieurs, dit M. Greenwood, en mettant la tête à la portière, vous ne pouvez pas conce-

voir la joie que j'éprouve à cette expression spontanée, imprévue, de vos bons sentiments à mon égard. Messieurs, quand je vois une assemblée respectable, éclairée, indépendante et intelligente, venir au-devant de moi pour approuver ma conduite parlementaire, je me trouve amplement récompensé de tous mes efforts et de tous mes travaux pour maintenir les intérêts de la grande cité de Rottenborough. Messieurs, le monde a les yeux sur vous en ce moment.

— C'est qu'alors le monde peut voir la nuit sans lunettes, s'écria un des électeurs libres et indépendants de Rottenborough.

— Oui, messieurs, continua Greenwood, sans s'émouvoir de cette interruption qui souleva l'hilarité générale. Les yeux du monde sont fixés sur vous: car lorsque Rottenborough s'exprime avec tant d'enthousiasme en faveur de son représentant, il donne son adhésion aux principes conservateurs. Ceci est un grand événement, messieurs, et tant que Rottenborough restera fidèle à ces principes, les perturbateurs de la paix publique devront trembler et se tenir sur leurs gardes!

Après cette péroraison splendide M. Greenwood rentra dans la voiture, qui aussitôt partit rapidement au milieu des cris des gens en guenilles et des ivrognes que l'homme d'affaires de Greenwood avait rassemblés pour satisfaire aux désirs exprimés dans la lettre de Lafleur.

La chaise de poste avançait rapidement sur la route.

La nuit était belle et froide et la lune brillait au ciel.

On avait passé Newington et M. Greenwood venait de tomber dans un délicieux assoupissement, quand quatre hommes portant des masques, et enveloppés de manteaux, sortirent d'une haie.

Les chevaux furent arrêtés en un clin d'œil et deux des bandits présentèrent des pistolets à la tête des postillons en les menaçant de leur brûler la cervelle s'ils faisaient la moindre résistance.